



Wegekreuz „Auf dem Venn“

An der Straße nach Salm, an der Abzweigung des Feldweges zum Venn, steht das in seiner Art seltene sogenannte Knöpfel-Kreuz. Die Familie Knöpfel ließ den Bildstock im Jahre 1886 errichten. Der Anlass der Errichtung ist nicht bekannt - höchstwahrscheinlich wurde es als Votivkreuz gestiftet. Die Inschrift auf dem Sockel lautet:

**Wanderer! Das
Kreuz sei deine
Stütze, Maria dei
ne Beschützerin auf
dem Lebenswege.**

In der spitzgiebeligen Nische im Mittelteil des Denkmals hebt sich die Madonna, eine weiße Plastik, aus dem dunkleren Sandstein hervor. Zwei entsprechende Vertiefungen in dem Abschlußkreuz lassen darauf schließen, dass früher hier ein Korpus befestigt war.